

Die Teilnehmer des Segelclubs Sihlsee in Davos.

Foto: zvg

Davoser Sommerlager der Optimisten mit Einsiedlern

Auch heuer konnte der Segelclub Sihlsee wieder Präsenz im nationalen Trainingslager der Klasse Optimist markieren.

(Mitg.) So durften sich die Junioren Maël Barbey, Shane Rupf, Gregori Burkhalter und Luis Zimmerli mit Seglern aus der ganzen Schweiz messen und gleichzeitig eine tolle Woche auf dem Davosersee erleben. Sogar das Trainerteam wurde durch ein Mitglied des Segelclubs Sihlsee verstärkt, nämlich durch Stella Zimmerli. Training und Spass kamen wie immer nicht zu kurz. Jeden Tag wurde in verschiedenen

Leitungsgruppen trainiert. Jeweils mit einer Regatta wurde die tägliche Trainingseinheit beendet. Abends wurde bei Spiel und Spass das Lagerleben genossen.

Am Ende des Lagers konnten sich aus den 66 Teilnehmern Shane Rupf auf Platz 48, Maël Barbey auf Platz 28 und Luis Zimmerli auf Platz 1 behaupten. Gregori Burkhalter hatte etwas Pech, da er, wie 20 weitere Athleten und Trainer, Opfer einer Magendarmgrippe wurde und sich auf dem 62. Rang platzierte.

Für den kommenden Regio-Cup am Sihlsee vom 2./3. September sind die jungen Segler des SCS gut vorbereitet.

EA 29/8/17